



## Trabajadores del Poder Judicial bloquean la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- Antes del amanecer, en San Lázaro se hicieron presentes los trabajadores del Poder Judicial, quienes sitiaron las entradas a la **Cámara de Diputados**, para impedir que los diputados voten la reforma de la Ley Judicial. La vocera del Poder Judicial, Patricia Aguayo Bernal, comentó que no hay diálogo con los legisladores y advirtió que, si ellos no quieren dialogar, no permitirán que discutan la reforma. La diputada Patricia Mercado intento pasar, pero no pudo. Hubo algunos dimes y diretes y empujones, que no pasaron más allá y todo se tranquilizó.

En la sede alterna acordada por los diputados, el deportivo Magdalena Mixihiuca, alumnos de diferentes universidades se manifiestan y bloquean los alrededores. Acusan que fueron invitados para entablar un diálogo con **Ricardo Monreal**, pero ya no los dejaron pasar. Los manifestantes indicaron que no se van a retirar hasta que se les dé un espacio de diálogo.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET0tWgmtVC5Eth2Z1D4qYMQBRbntqFS5\\_Kho5HwfkFGFLQ?e=uwAT1X](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET0tWgmtVC5Eth2Z1D4qYMQBRbntqFS5_Kho5HwfkFGFLQ?e=uwAT1X)